

Grandes vistas, poco desarrollo

Señor Director:

Chile es, sin duda, uno de los países más espectaculares del planeta. Tenemos postales que le harían sombra a cualquier destino del mundo: desiertos que parecen de otro planeta, glaciares milenarios, lagos turquesa, volcanes activos, bosques impenetrables y cordilleras infinitas.

Pero seguimos quedándonos en la foto.

Nos emocionamos con la belleza, pero no hacemos lo suficiente para cuidarla, desarrollarla ni compartirla con el mundo como se merece. La infraestructura es precaria, la experiencia para el visitante es confusa, el *marketing* del país como destino turístico es casi inexistente. El Estado no impulsa un modelo serio de turismo sustentable, que respete lo salvaje sin dejarlo en el abandono.

No se trata de intervenir todo ni de llenar de hoteles. Se trata de tener visión. Porque si hiciéramos las cosas bien, el turismo no solo sería una fuente de orgullo, sino una fuente real de desarrollo para miles de chilenos.

Tenemos las vistas. Falta todo lo demás.

GONZALO PRIETO INFANTE